

## **Sportliche Events am letzten Juniwochenende im Basket- und Volleyball**

Nach dem Training der Volleyballjunioren des TSV Friedland 1814 e.V. – die sich gerade auf ein FunTurnier in Blesewitz bei Anklam vorbereiteten, startete am 28.06.2024 das Training der U12 Basketballer unseres Vereins mit einem besonderen Aufeinandertreffen. Die jungen Basketballer trafen bei sommerlichen Temperaturen in der Sporthalle der neuen friedländer Gesamtschule (nfg) auf das Team der Ballrox Ueckermünde. In diesem Freundschaftsspiel wurde nach den Regeln der U 12 mit 4 Spielern je Team in 8 x 4 Minuten gespielt. Die Basketball-Kids spielen in dieser Altersklasse mit einem kleineren Ball (Größe 6) auf niedrigere Körbe (2,60 m). Die Zuschauer und Fans rundum das Spielfeld waren begeistert dabei. Toll, die Motivation der Basketballer war auf beiden Seiten riesig. Die Trainer Marco Krähe der Friedland Little-Cranes (TSV Friedland 1814 e.V.) und Guido Winter - Trainer der Ballrox Ueckermünde waren der Ruhepol und ließen die Kids ihren Weg auf dem Spielfeld finden. Mit dem Ergebnis 48:48 haben sie das Spielfeld verlassen. Marco Krähe zum Testspiel: „Es war ein sehr enges Spiel am Ende ist es im Gleichstand ausgegangen. Auf eine Verlängerung haben wir angesichts der Temperaturen und eines fairen Spiels verzichtet. So hatten wir nur Gewinner. Alle hatten starke Szenen und jede Menge Spaß“. Ein Dank geht an die engagierten Eltern. Zwei Väter der Cranes-Kids haben aktuell ihre „Minitrainer Zertifikate“ erworben um qualifiziert zu unterstützen. Die Kids nehmen also hier ihre Eltern mit - so soll es sein. Ein sportliches familiäres Miteinander. Zum Abschluss gab es für alle ein leckeres Eis. Spitze!

Unsere Volleyballjunioren zeigten am Samstag in Blesewitz beim FunTurnier in 14 Sätzen beste Kondition. Sie schiedsten einige Spiele der anwesenden 8 Mannschaften und verbrachten einen sportlichen Tag bei hochsommerlichen Temperaturen. Neben dem Volleyballfeld zeigten sie auch an der Tischtennisplatte ihr Können.

Ein gelungenes Wochenende für unsere „Little Cranes“ - Basketballer und Volleyballjunioren.

Manuela Köhler, Vorstand-Öffentlichkeitsarbeit